

学校運営委員会だより No.11

委員長 松浦 和輝
校長 後藤 真司

- 3月2日（木）17時00分～ 第11回 学校運営委員会開催 於：図書館
《出席者》 尾形 彩子 杉田 茂 鳥海 香苗 松浦 和輝 後藤 真司（校長）
(教員) 小林 保子副校長 境野 孝徳主幹教諭 大橋 佑基主幹教諭
貞森 喜代美主任教諭 田渕 翠教諭

（1）委員長挨拶

◇今年度最後の委員会となります。1年間、お疲れさまでした。引き続き、次年度に向けてよいところは残し、反省点は来年度にチャレンジして改善していきたいと思います。

（2）部会報告

【学習支援部会】

- ・漢字検定の結果が届きました。漢検本部提供の「表彰支援セット」を活用して、3月13日の全校朝会で表彰を行います。来週、受検した子どもたちに検定結果（個人資料）を渡します。
- ・人数や級に関わらず、満点をとった子どもを表彰できるような方法にしていきたいと思います。
- ・次回の漢字検定の準備などの運営を担当する方を、今後は増やしていきたいと考えています。

（3）教育活動の現況報告（校長より：◇ 教員より：○）

○今年度から笛原小学校はすまいるルームの拠点校となり、立ち上げから担当しました。少人数で心を落ち着けて学習することを通して、すまいるルームを利用している子どもの成長を感じています。保護者の方の中には、特別支援と聞くと一歩を踏み出せない方もいらっしゃるかと思いますが、担任やスクールカウンセラーと相談をして、子どものよりよい成長を育むために、すまいるルームを活用していただけます。

○昨日の6年生を送る会では、下級生からの温かいメッセージや出し物を見て、思わず涙を流している子どもがいました。互いの思いを伝え合うとてもよい会で、小学校生活最後となる月、3月のよいスタートを切ることができました。明日から、卒業式の練習も始まります。これからも温かい見守りと支援をお願いいたします。

○今年度は、5年生も卒業式に出席します。初めての経験ですが、少しずつ慣れていくように練習をして、来年度6年生として卒業式に臨むときに活かされることを願っています。

○2月はあっという間でした。新年度の準備ということで、教育課程の届出を教育委員会にいたしました。少しずつ暖かくなり、朝の登校の様子を見ていると、子どもたちが晴れやかな表情をしている感じます。1年間をどう締めくくり、来年度にどうつなげていくかを考えている毎日です。

◇発熱による体調不良や、インフルエンザに罹患する子どもが少し増えています。残り少ない学校生活を健康で楽しく過ごしていってほしいと願っています。

◇保護者会が始まりました。学校と保護者、担任と保護者の情報共有が少しでもできるように改善し、学級懇談会の時間を長めに設定しました。

◇3学期の重点目標に向けた取組と振り返りを保護者会での話題の一つとし、学年ごとで共有しました。

◇令和5年度に向けた学校改善策、学校経営案(案)について報告いたします。下線のある部分が来年度、特に重点化する内容となります。来年度も「キャリア・未来デザイン教育」を柱として学校運営を進めています。また、学校関係者評価委員会報告書のほか、学校評価に関する報告を、3月11日に学校ホームページでさせていただきます。

◇来年度の校内研究では、「対話的・協働的な学びができる子どもを育てる」ことに視点を置き、特別活動を中心に実践研究を重ねていきます。

◇来年度も「ふわふわ言葉を大切にしよう」の取組を継続し、美しいことば・相手を思いやることばを通

- して、思いやりのある子どもを育てていきます。
- ◇来年度も「快眠・快食・快運動」の取組を継続していきます。
- ◇感染症への対応の仕方については、世田谷区の方針に合わせて変更してまいります。
- ◇今年度からさくらの学び舎に加わった近隣保育園との連携も図っていきます。また、キャリア教室、漢字検定についても継続していきます。実施・運営面でのご支援をお願いいたします。
- ◇学校関係者評価委員会の報告を受けて、学校改善策を立て、お示ししていきます。重点目標3項目を継続し教育活動に取り組むこと、子どもたちの安全の見守りの強化を図るために生活時程を10分繰り下げるなど、本校のよさが伝わるように創意工夫を重ねることなど、信頼と誇りのもてる学校づくりに取り組みます。
- ◇学校経営方針(案)については、引き続き継続している取り組む内容と、子どもの実態や改善策の具現化を目指して変更をしている内容があります。
- ◇令和5年度の年間行事予定（2月27日現在）と生活時程表を保護者会で配布しました。
- ◇2月には、さくらの学び舎の活動が多くありました。桜丘幼稚園の年長組さんが笛原小学校に来て、1年生と交流しました。また、桜丘小学校に桜丘中学校、笛原小学校、桜丘幼稚園、近隣保育園の教員・保育士が参集して、授業を参観するとともに、幼・保・小・中の連携について話し合いました。さらに、学び舎出前授業として、笛原小学校と桜丘小学校の1年生の教員が桜丘幼稚園に出向き、小学校生活についての紹介授業を行いました。「さくらの学び舎通信 3学期号」を作成・配布しました。
- ◇卒業式・入学式には、学校運営委員会委員の皆様にもご出席いただけたと幸いです。
- ◇代表委員会の子どもたちが中心となって、ユニセフ募金活動を行いました。ご家庭の理解と協力もあり、たくさんの募金が集まりました。一昨日、代表委員会の担当教員が送金手続きを完了しました。ありがとうございました。

(4) 各委員からの質問・意見と学校からの説明【☆：各委員 ★：校長・教員】

- ☆学校経営方針(案)については、本日の欠席の委員がいますので、改めて意見等を集約して検討できればと思います。
- ★学校評価に関する報告については学校ホームページを活用して行います。3月11日に学校ホームページに掲載する予定です。ご承知おきください。
- ☆学校と保護者、地域の連携を深めていくために、来年度に向けては、何か具体的な手立てを考えていきたいと思います
- ★学校経営案について、地域・保護者の方々の生の声の入ったものをつくりたいと考えています。
- ☆桜丘町会を代表して2年間学校運営委員を務めさせていただきました。来年度は副町会長に代わっていただことになりました。今後ともよろしくお願いします。
- ☆最近、不審者からの声かけ事案が宇山方面がありました。すぐ一報などで注意喚起の情報を発信していくだけるとよいと思います。情報を共有できると安心かと思います
- ★学校から発信することができるので、今後は発信していきたいと思います。
- ☆警視庁からは「メール警視庁」で様々な事案や情報が届きます。登録・活用できるとよいと思います。
- ☆保護者会では、保護者同士でいろいろと話し合うことができました。とてもよい機会だったので、今後も継続していただきたいと思います。保護者同士で情報共有できるようにしていきたいと思います。
- ☆SDGsなどでは、教室の中にとどまらず、教室外での体験学習を推進してほしいと思います。
- ☆学習内容が物足りない子どもへのアプローチも考えていくとよいと思います。
- ☆4年生に対しては、今後も、目をかけ、手をかけていきたいと思っています。
- ☆コロナによってコミュニケーションがなかったことはとても大きな問題だったのだと感じています。今までのことを取り戻していくようなこれからにしていきたいと思います。
- ★学校運営委員会の皆様に支えられて教育活動を進めていくことができた1年間だったと感じています。今後も委員の皆様にはお力添えいただきたいと思っています。来年度もよろしくお願ひいたします。

◎令和5年度 第1回学校運営委員会の開催予定について

令和5年4月27日（木）17時00分より <於：図書館>